

佐々木小教育目標 ◎自分で深く考える子◎思いやりをもって助け合う子◎がんばってやりとげる子



# 佐々木小

第 1 号

令和4年4月13日

佐々木小学校

新発田市則清856

TEL 0254-27-2011

## 一人一人が輝き 幸せな学校に

校長 齋藤 博敏

令和4年度の教育活動が始まりました。23名の新1年生を迎え、全校児童128名、教頭はじめ6名が転入し、教職員16名でのスタートです。その他、ALTの加藤ジェニファー先生、日本語指導員の石原真由美さん、図書館支援員の高橋こず絵さんが子どもたちの学びを支えてくれます。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様の御理解・御支援・御協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

この時期になると、童謡「チューリップ」を思い出します。



調べてみると、この歌は80年ほど前の1931年につくられた歌です。この歌を作詞した故近藤宮子さんは、「あかしろきいろどのはなみてもきれいだな」の部分に込めた願いをこう言っていました。「人間はじめ何事にも、それぞれの美しさ、よさがある。特に、弱いものには目を配りたい、という気もちを詞にしたの。」

童謡「チューリップ」がつくられてから72年後の2003年、SMAPが「世界に一つだけの花」を歌いました。



この歌の作詞作曲をした槇原敬之さんも一人一人のよさに目を向けた歌詞を書きました。

戦前に書かれた童謡と、現代のJポップは、メロディもリズムも全く違う音楽です。しかし、一輪の花を見て、その花から大事に思うことは、時代を超えても変わりません。

これは、現代社会では、さらに教育では、欠かせない視点だと思います。

佐々木小学校では、子どもたち一人一人がそれぞれのよさを発揮し、学習意欲と知的好奇心に支えられた学びを子どもたち自らが展開できるよう、子どもたち一人一人の個性が輝き、安全に、そして安心して過ごすことができる“幸せな学校”づくりに、教職員一丸となって、懸命に努めてまいります。